



読者の声を中心に、みんなと広報担当で作る交流コーナーです。今月の題字は日時野1区の古川颯土さんが書いてくれました。



Readers Voice 読者の広場

広報3月号の感想
地域に理解者が
増えてほしい



認知症になった
認り、介護を必
要としたりすることが

私の身近になっていま
せん。他人事ではありま
せん。明日は我が身で
す。理解してくれる人
が増え、地域で共に生
きていければいいです
ね。「終のすみか」の
東福岡にはスーパー
マーケットがありません。
2月に行われた説
明会にも参加しました

が、開発を急いで欲し
いです。
ところで広報3月1
日号のこのコーナーに
載っていた「内殿の
ばーばさん」はもしく
して私の姉かな。(へ
んなふみ台さん/東福
岡/69歳)
広報3月1日号で紹
介した、小学生への認

知症サポーター養成講
座。その号の編集後記
でも書きましたが、真
剣に話を聞く小学生の
姿に、心強く思いまし
た。今は不自由なく暮
らしていても、この先
どうなるのかわかりま
せん。認知症や介護の
こと以外にも、最近、
芸能分野やスポーツの
分野で活躍している人
が、がんや白血病とい
った病気を公表する
場面を目にしたことが
あると思います。今回
の記事で少しでも認知
症や介護への理解者が
増えてくれたらうれし
いです。

3年前、福岡に
引っ越してき
ました。津屋崎に魚セ
ンターがあるのは知っ
ていましたが、今まで
一度も行ったことがあ
りませんでした。広報
を見て「今度行ってみ
よう」と思います。楽
しみにしています。
(アッコのママさん)



広報4月号の感想
魚センターに
早く行ってみたい

ばーばさんは、感想を
窓口を持ってきてくれ
て「広報を作っている
人がどんな人なのか
会ってみたいかった。こ
れからもがんばって」
と話してくれました。
とてもうれしかったです。
で、今も覚えています。

広報4月号の感想
平成の大濁水
大変だった

平成6年の大濁
水はとても大
変でした。子どもがま
だ小さかったので、ミ
ルクを作るのが一苦労
でした。(ピースさん
/津屋崎)

私は当時、子ども
だったので、大濁水の
ことは記憶にないです
ただ、いつも親に「あ
のときは風呂場に水を
ためていた」「雨が
降ったときはうれし
かった」などと話を聞
きました。

広報4月号の感想
「福津」という名が
有名になった

福岡町と津屋崎
町が合併して
平成時代に誕生した福
津市。「福津」という
名前がなかなか慣れま
せんでしたが、テレビ
や新聞などでよく福津
のことが取り上げられ
てきて、やっと定着し
てきたのかなと思いま
す。新原・奴山古墳群
が世界遺産に登録され
たり、外国人旅行者が
宮地嶽神社に多くいた
りして、世界にも福津
の名が広まっているよ
うでうれしいです。
(ウミガメさん)

宮地嶽神社の参道が
「光の道」としてテレ
ビコマercialで紹介
されたり、身近にあっ
た古墳がユネスコ世界
遺産に登録されたりと
市内の日常の風景が注
目されるようになった
平成時代だったと私は
思います。
外国人の旅行者に福
津を満喫してもらうた
め、ふくつ観光協会が
英語や韓国語、中国語
などに対応した福津観
光マップを作っていま
す。もし外国の友人が
福津に来たり、福津の
ことを外国で紹介した
りする場面があれば、
活用してみたいかが
でしょうか。

広報4月号の感想
福岡駅周辺は
田んぼだった

福岡駅が建て変
わったことも
なつかしいですが、当
時、日時野地区は一面
田んぼでした。今住ん
でいる人も、昔の景色
を知らない人が多いの
ではないかな。(Nさ
ん/70歳代)
私は通学のためJR
を使っていたので、日
時野地区が日々、変
わっていく様子を見
ていました。
取材でお世話になっ
た山本武利さんから、
昔の福岡駅周辺の映像
を見せてもらいました。
私は昔、古町区に宮地
嶽神社の鳥居があった
ことを知りませんでした。
鳥居の撤去から、
現在の神社の場所に移
設される様子がすべて
記録されていて驚きま
した。

福津の
うちが
うんが

子：今日、運動会の練習で
転んで痛かった。
母：あらら。
青じみになっとうやん。



※解説は19ページの下

今回は平成時代を振
り返る特集を組みまし
た。

その他のお便り
広報は生活に
必要なものです

自 治会には入っ
ていますが、
いろいろな事情で、私
の家には回覧板を届け
なくていいと周囲に伝
えています。ですので、
市からの情報は広報だ
けが頼りなのです。こ
れからも生活に必要な
情報を載せてください。
(匿名さん)

必要情報は十人十
色だと思えますが、多
く紹介する紙面にして
います。

くの人に関係ある情報
を載せていくように、
これからも努めていき
たいと思います。

特に毎号皆さんから
いただくお便りやメー
ルは、私たち編集者の
励みになると同時に
「もっとこうすれば良
かった」などといった
次回へ生かす材料にも
なります。これからも
感想や意見をお寄せく
ださい。

なお、広報4月15日
号から広報ふくつを全
世帯に届けるようにし
ていきます。神興東郷づ
くり地域は郷づくり推
進協議会、その他の地
域は市が委託した事業
者に配布をお願いします。
原原則、郵便ポ
ストのある住宅に配布
するように伝えていま
すので、もし届いてい
ない場合はお知らせく
ださい。また、これま
でもより多少遅く届く
こともあろうかと思
いますが、ご理解と協
力をお願いします。

お便り投稿大募集
「好いとおー福津」
は皆さんと一緒に作
るページです。17
ページの市まちづく
り推進室宛のはがき
やメールなどで受け
付けています。お送
りいただいた内容
は、紙面の都合で
加筆、修正、短縮する
場合があります。ま
た、応募多数の場合
は選考しますので、
掲載できないことも
あります。原稿や写
真は返却しませんの
でご了承ください。
匿名を希望する場合
は、その旨を明記し
てください。広報紙
への感想や日々の暮
らしのことなど、た
くさんの声をお待ち
しています。
問い合わせ 市まち
づくり推進室 ☎4
3・8113
メール info@city.
fukutsu.lg.jp